

SUMMER SUIT

SOMMERANZUG

Rebecca Peniston-Bird



BIOGRAFIE

Geboren 1972 in Melbourne, Australien. Sie drehte Dokumentationen über Nick Cave und Dame Edna und realisierte Beiträge für MTV Australia und Lonely Planet TV.

BIOGRAPHY

Born in Melbourne in Australia in 1972. She has made documentaries about Nick Cave and Dame Edna and has also directed for MTV Australia and Lonely Planet TV.

FILMOGRAFIE Auswahl: 2007

VIRTUALLY EDNA, Dokumentarfilm · 2008
TRANSFORMATION, Kurzfilm · NICK CAVE:
ABUSING THE MUSE, Dokumentarfilm · 2012
SUMMER SUIT, Kurzfilm

Die zehnjährige Roberta kollabiert hin und wieder mitten auf der Straße. Ihre Mutter sagt, das verwächst sich schon, doch darauf will Roberta nicht warten müssen. Im Schrank ihres Bruders entdeckt sie eines Tages einen alten Sommeranzug, den sie von nun an immer trägt. In dem Anzug fühlt sie sich viel stärker und besser gewappnet für ihre Anfälle. Doch dann reißt ein Ärmel auf – ist der Zauber schon verflogen?



Lucy Tyler, Damian Walshe-Howling

Roberta sometimes collapses in the middle of the street. Her mother tells her she'll grow out of it, but Roberta doesn't want to have to wait that long. One day she discovers an old summer suit in her brother's wardrobe and decides to wear it from that moment on. In the suit she feels much stronger and better prepared for her fits. But then one of the sleeves gets torn. Has the magic been broken?

Australien 2012

Länge 15 Min. · Format QuickTime ProRes,
1:1.78 (16:9) · Farbe

STABLISSE

Regie, Produzentin, Schnitt

Rebecca Peniston-Bird

Buch Francesca Sciacca

Kamera Sky Davies

Sounddesign Lewis O'Brien

Production Design, Kostümbild Leon Salom

Produktionsleitung Jim Wright

DARSTELLER

Roberta Lucy Tyler

Vater Damian Walshe-Howling

Mutter Diana Glenn

Daniel Zac Soderstrom

Luke Jesse Creighton

Sandra Bethany Whitmore

Sandras Mutter Samantha Murray

PRODUKTION

Rebecca Peniston-Bird

Windsor, Australien

+61 402301668

becpb@iprimus.com.au

WELTVERTRIEB

noch offen